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Социальная политика

Руководство и профком АО "БРТ" ценят вклад бывших ра-
ботников в становление завода. В компании делают все
для того, чтобы пожилым людям было комфортно прово-
дить досуг в общественной организации. Ведь выход на зас-
луженный отдых не означает, что нужно сидеть на лавочке
и быть в стороне от происходящих в обществе событий.

Недавно в Центре "Милосердие" выполнен большой пла-
новый ремонт. Полностью заменены сантехника, водные
коммуникации, обустроена всем необходимым небольшая
кухня, где сотрудники готовят чай для пенсионеров и пригла-
шенных гостей. Новые стены фойе, ровно отштукатуренные
и выкрашенные в спокойный бежевый цвет, украсил совре-
менный стенд с фотографиями ветеранов Великой Отече-
ственной войны и тружеников тыла. Стенд памяти стал са-
мым дорогим подарком для посетителей Центра от первич-
ной профсоюзной организации завода. "Наше поколение
должно помнить о подвиге героев Великой Отечественной
войны, чтить тех, кому мы обязаны жизнью на этой земле.
Наша задача - передавать из уст в уста правдивую историю
войны, легендарную историю нашей страны, о которой мы
узнали от самих очевидцев и участников военных событий.
Сегодня это важно, как никогда!" - считает лидер профсоюз-
ного движения Балаковорезинотехники Татьяна Чубрикова.

Каждую среду в "Милосердии" проходит клубный день - к
ветеранам труда приходят гости - представители обществен-
ных организаций, художники, поэты, народные умельцы.
Недавно группа пенсионеров встречалась с сотрудниками
центральной городской библиотеки - разговор шел, конеч-
но же, о литературе как лучшем виде искусства, оказываю-
щем огромное влияние на ум и душу людей. "Литературная
гостиная" позволяет поговорить о насущных вещах, прикос-
нуться в вечным темам добра, нравственности, мира.

В ОЖИДАНИИ ПОДАЧИ ТЕПЛА
"Балаковорезинотехника" рассчитывает в ближай-

шее время получить от компании "ТПлюс" главный до-
кумент, подтверждающий готовность предприятия к
началу отопительного сезона.

Заводской энергетической службе предстоит продемонст-
рировать экспертам тепловой компании готовность объек-
тов теплоснабжения к приему тепловой энергии. Члены
специальной комиссии проверят техническое состояние
основного трубопровода, коммуникаций, используемого
рабочего оборудования на соответствие нормативно-право-
вым актам.

По уточнению начальника цеха № 040 В.А. Корчагина, сна-
чала батареи системы отопления прогреются на производ-
ственном участке намазки, где технология изготовления
продукции требует соблюдения особого температурного
режима. Затем тепло начнет поступать в главные и вспомо-
гательные цеха, административные и бытовые корпуса
предприятия.

С ЗАБОТОЙ О
СТАРШЕМ ПОКОЛЕНИИ

Общественная ветеранская организация предприя-
тия "Балаковорезинотехника" - самая многочисленная
на территории  саратовского региона. Сегодня на уче-
те Центра "Милосердие" числится около 2 тысяч не-
работающих пенсионеров.

НА ОДНОЙ ВОЛНЕ С АВТОВАЗОМ
АвтоВАЗ обозначил действующие на предприятии проек-

ты. В настоящее время на конвейерах тольяттинского кон-
церна осуществляется сборка легковых автомобилей не-
скольких семейств - LADAVesta, LADA Granta, LADA Niva и
LADA Largus. АО "БРТ" входит в число крупнейших поставщи-
ков автогиганта, обеспечивая резинотехнической продук-
цией автосборочные конвейеры. Сегодня на автомобиле-
строительном предприятии наиболее востребованы саль-
ники, шланги, ремни ГРМ. Их поставку Балаковорезинотех-
ника ведет в рамках реализации национальной программы
импортозамещения. В середине октября в Тольятти была
отправлена первая партия новых видов сальников, облада-
ющих повышенными эксплуатационными свойствами.

БЕЗУПРЕЧНОЕ
КАЧЕСТВО - НАША ЦЕЛЬ

Наше предприятие постоянно расширяет ассортимент-
ную линейку, осваивая новые виды товарной продукции.
Сегодня АО "БРТ" поставляет резинотехнические изделия
в адрес 85 потребителей. География поставок деталей раз-
личного назначения обширна. Продукция с фирменным
знаком предприятия отправляется в города Приволжско-
го, Центрального, Западного федеральных округов России
и стран ближнего зарубежья. В работе с потребителями в
области менеджмента качества команда нашего предпри-
ятия стремится обеспечить нулевой показатель РРМ в
поставках. ПАО "КАМАЗ", НЕФАЗ, ООО "ЛИАЗ", Павловский
автомобильный завод, ОАО "Гомсельмаш", ОАО "Белкард"
и другие потребители "нашей марки" подтвердили безуп-
речное качество продукции, поставленной в первом полу-
годии 2022 года.

ПРОЦЕССНЫЙ ПОДХОД
Совершенствование действующих в АО "БРТ" систем ме-

неджмента в направлено на обеспечение выпуска авто-
компонентов на соответствие требованиям потребителей
- АО "АВТОВАЗ", Группы ГАЗ, ПАО "КАМАЗ", ООО "УАЗ". На
нашем предприятии внедрена практика посещения 5-ми-
нуток в производственных цехах высшим руководством и
руководством службы качества, а также разработан график
проведения аудитов по системе 5S. Представитель руко-
водства по системам менеджмента - директор по качеству
Балаковорезинотехники Дмитрий Ивахненко считает, что
взаимодействие высшего менеджмента с производствен-
ным персоналом по вопросам качества, грамотной органи-
зации рабочего пространства (создание оптимальных усло-
вий для выполнения трудовых операций) способствует сни-
жению показателя 3М Ranking до уровня 0 баллов.

СПОРТ - ЭТО ЗДОРОВЬЕ
Профком АО "БРТ" предлагает детям работников пред-

приятия заняться "флоубордингом", посетив ОФК "Альбат-
рос" 30 октября. Время занятий - с 14 до 15 часов. Покатать-
ся на искусственной волне могут школьники в возрасте от
7 до 14 лет. Держаться на волне ребятам поможет опытный
спортивный инструктор. Искусственная волна - это отлич-
ный тренажер, который задействует все группы мышц, ук-
репляя физическое состояние, благотворно влияя на здо-
ровье и общее самочувствие. Стоимость одного посещения
- 150 рублей. За абонементом обращаться в первичную
профсоюзную организацию завода (18 корпус, 1 подъезд),
в рабочие дни. Справки по телефону: 49-65-96.
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Наше интервью

- Владимир Андреевич,
какие задачи стоят перед
специалистами Проектного
офиса?

- В сферу компетентности
наших специалистов входит
решение таких задач, как осво-
ение новых изделий, привле-
чение новых потребителей
продукции, контроль за реали-
зацией новых проектов, и как
следствие - выполнение про-
граммы, предусматривающей
ежегодное увеличение ассор-
тимента выпускаемой продук-
ции. Сейчас активно работаем
со всеми автомобильными
конвейерами страны по воп-
росам расширения ассорти-
ментной линейки и возобнов-
ления поставок деталей, кото-
рые приобретались по импор-
ту. Речь идет о таких
потребителях, как АО "АВТО-
ВАЗ", Группа ГАЗ, ПАО "Ка-
мАЗ", УралАЗ. Портфель зака-
зов практически сформиро-
ван. В рамках реализации про-
граммы импортозамещения
Балаковорезинотехника зна-
чительно увеличит объемы
производства.

- Можете назвать резино-
технические изделия,
пользующиеся повышен-
ным спросом?

- Пожалуйста! Ремни ГРМ,
приводные ремни - самый во-
стребованный сегодня вид
автокомпонентов. С руковод-
ством АвтоВАЗа и КамАЗа
решен вопрос по поставкам
ремней. Никто, кроме нас, в
таких больших объемах этот
вид изделий не производит.
Также мы переходим на обес-
печение Волжского автопроиз-
водителя сальниками - дета-
лями, которые находят приме-
нение в сборке легкового авто-
мобиля "LADA Granta" с
8-клапанным двигателем. В
ближайшее время начнем от-
правлять в Тольятти сальники
и для оснащения модели LADA
Granta c 16-клапанным мото-
ром.

Руководство ГАЗа обрати-
лось к нам с просьбой о возоб-
новлении серийных поставок
целой гаммы автокомпонен-
тов, так как на автозаводе
скоро начнут выпускать ком-

ВЛАДИМИР ИВАНОВ: "ЕСТЬ КУДА РАЗВИВАТЬСЯ"Проектный офис вхо-
дит в состав управления
продаж АО "БРТ" и зани-
мается вопросами освое-
ния новой продукции. О
расширении продуктовой
линейки и взаимодей-
ствии с потенциальны-
ми потребителями ав-
токомпонентов расска-
зывает руководитель
Проектного офиса Вла-
димир Иванов.

мерческие автомобили с китай-
ским двигателем. Мы прорабо-
тали весь резинотехнический
комплекс изделий, который мо-
жет заинтересовать наших
партнеров из Нижнего Новгоро-
да. Большую потребность испы-
тывает конвейер, на котором
осуществляется сборка микро-
автобуса "ГАЗель NEXT" с дви-
гателем "Фотон", в шлангах си-
стемы охлаждения. Наше пред-
приятие получило номинацию
на поставку не только радиа-
торных шлангов.

Со стороны руководства Груп-
пы ГАЗ приходит большое коли-
чество запросов. Вопросами
взаимодействия с представи-
телями автозавода занимается
руководитель проекта Влади-
мир   Николаевич Пшеничный.
Сегодня на действующем произ-
водстве Балаковорезинотехни-
ки проходит испытание боль-
шое количество новых дета-
лей. Новые они, конечно, не с
точки зрения технологии. Я
имею в виду видоизмененную
конструкцию, конфигурацию,
размеры деталей и т.д.

По каждому из направлений
перспективного развития рабо-
тает конкретный руководитель
проекта. За расширение ассор-
тимента продукции "камазовс-
кой" группы отвечает Валерий
Евгеньевич Политов.

- Руководство АвтоВАЗа со-
общило о намерении в 2023
году возобновить сборку мо-
дели "LADA Vesta" непосред-
ственно на производствен-
ной площадке в Тольятти.
Помнится, что в 2014 году,
когда производство "Весты"
стартовало в Ижевске, наше
предприятие одним из пер-
вых стало поставлять про-
дукцию на автосборочный
конвейер. А теперь нас рас-
сматривают в качестве по-
ставщиков?

- Да. Предположительно, сбор-

ка LADA Vesta начнется в мар-
те  следующего года. Все жиз-
ненно важные системы, мотор
в машине останутся прежними,
а вот интерьер салона, скорее
всего, обновится. Поэтому сей-
час специалисты Проектного
офиса занимаются проработ-
кой новых изделий на обнов-
ленную "Ладу Весту". В частно-
сти, рассматривается вопрос о
поставках шлангов системы
вентиляции картера двигателя
и других не менее ответствен-
ных резинотехнических изде-
лий.

Взято на проработку несколь-
ко деталей по легковому авто-
мобилю нового семейства. Его
кодовое название - "В плюс
кросс". Речь идет о производ-
стве кроссовера, запуск в се-
рийное производство которого
запланировано на 2024 год.
Пока не совсем ясно, на какой
конкретно платформе его бу-
дут собирать: В0, LADAVesta
или на базе ушедшего с рынка
легкового автомобиля XRаy.
Данных никто не раскрывает,
сохраняя интригу. В рамках
подготовки производства спе-
циалисты АО "БРТ" обсуждают
организационные, коммерчес-
кие и технические вопросы с
тольяттинскими коллегами.

На днях глава АО "АВТОВАЗ"
Максим Соколов заявил о воз-
можности организации крупно-
узловой сборки машин иност-
ранного производства - сейчас
ведутся переговоры на этот
счет с зарубежными партнера-
ми, прорабатываются различ-
ные варианты по предоставле-
нию конвейерных линий как на
самом АвтоВАЗе, так и на пло-
щадке предприятия "Ижевск
Авто". Это я к тому, что у заво-
да "Балаковорезинотехника"
большой потенциал. Без рабо-
ты не мы никогда останемся.
Даже в турбулентный период
наше предприятие смогло выс-

тоять, изыскивало возможно-
сти для дальнейшего разви-
тия.

- Не так давно руковод-
ство Волжского автозавода
сообщило о возобновле-
нии производства двух мо-
дификаций внедорожни-
ков - NivaLegend и Niva 4x4.
Наше предприятие занима-
ется их оснащением?

- Справедливости ради все-
таки нужно сказать о том, что
без поддержки нашего пред-
приятия АвтоВАЗ не смог бы
после простоя из-за западных
санкций быстро запустить в
производство легковые авто-
мобили LADA Granta и Niva.
Без поставок наших деталей
это было бы просто невоз-
можно! Для оснащения "Лады
Гранты" мы поставляем рем-
ни ГРМ, для "Нивы" - привод-
ные ремни и сальники транс-
миссии. Это так называемые
импортные аналоги. Скоро
начнем отправлять на толь-
яттинский автозавод сальни-
ки, которые используются в
системе двигателя джипа,
шланги системы охлаждения
двигателя автомобиля и топ-
ливные шланги - Балаковоре-
зинотехника получила одоб-
рение на поставку этих дета-
лей. Наше предприятие дела-
ет все для того, чтобы
Волжский автогигант сохра-
нял ритмичность работы.

Специалисты Балаковорези-
нотехники оперативно реша-
ют производственные про-
блемы. Есть такая деталь-уп-
лотнительное кольцо для ци-
линдра тормозной системы.
Она применяется в сборке
легковых марок LADAGranta и
Niva. Маленькое резиновое ко-
лечко, без которого не обой-
тись! Раньше АвтоВАЗ приоб-
ретал эту деталь в Европе. В
свое время западный постав-
щик данное изделие осваивал
в течение 2-х лет. У наших ин-
женеров-технологов, кото-
рые работали по этой теме
под руководством директора
по развитию - главного техно-
лога АО "БРТ" Людмилы Геор-
гиевны Кутейкиной,процесс
освоения изделия занял 2 ме-
сяца. К качеству продукта
претензий нет. Постоянно
убеждаюсь в том, что на на-
шем предприятии работают
высококлассные, опытные
специалисты-резинщики!

- В середине октября на
предприятии провел аудит
производства сальников
руководитель проекта по
развитию качества внешних
поставщиков Службы
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вице-президента по каче-
ству и удовлетворенности
потребителей АО "АВТО-
ВАЗ". Были замечания к ра-
боте Проектного офиса?

- Критических замечаний
Руслан Харифович Худайку-
лов не высказывал, а вот не-
сколько рекомендаций по оп-
тимизации нашей работы на
начальной стадии поставок
продукции дал. Мы прекрасно
взаимодействуем по всем
вопросам, которые касаются
внедрения новых проектов.
Сейчас готовим партию дета-
лей к проведению плановых
дорожных испытаний на Авто-
ВАЗе.

- Вы упомянули о сотруд-
ничестве с УралАЗом. Сей-
час наше предприятие, на-
верное, увеличило объемы
производства  автокомпо-
нентов военного назначе-
ния?

- Продукция, которая изго-
тавливается на нашем пред-
приятии, универсальная. Она
подходит для любой габарит-
ной техники - сельскохозяй-
ственной, которая использу-
ется в районах Дальнего и
Крайнего Севера, а также для
машин военного назначения.
Балаковорезинотехника на
протяжении ряда лет выпуска-
ет резинотехническую продук-
цию по линии гособоронзаказа,
на предприятии работает во-
енный представитель, кото-
рый координирует работу кол-
лектива по выполнению спец-
заказов. Нареканий и претен-
зий к качеству деталей у
потребителей нет.

- Владимир Андреевич,
появились ли у предприя-
тия принципиально новые
потребители?

- На самом деле их много,
новых потребителей. И, преж-
де всего, это заказчики, кото-
рые раньше покупали анало-
гичную продукцию по импорту.
Например, смежные произ-
водства. Такие, как Тольятти-
КомплектАвто. Эта фирма
приобретает у нас шланги ра-
диатора. За счет расширения
рамок сотрудничества с "ТКА"
наше предприятие планирует
увеличить объемы поставок
деталей на АвтоВАЗ. В насто-
ящее время наши специалисты
готовят технико-коммерчес-
кие предложения и другим по-
тенциальным партнерам.  Ра-
боты становится все больше и
больше, а это свидетельству-
ет о том, что Балаковорезино-
техника отлично себя чув-
ствует на рынке, продолжая
наращивать свой производ-
ственный потенциал.

Записала
Татьяна Олейникова

Профсоюзная жизнь

Мероприятие состоялось в
рамках организованной
встречи главы Балаковского
района Сергея Грачева, его
заместителей Александра
Балукова и Екатерины Со-
датовой, заведующей секто-
ром по трудовым вопросам
Оксаной Гладниковой с чле-
нами Координационного
совета профсоюзных орга-
низаций города Балаково.
Инициатором общения
представителей власти и
профсоюзных активистов
выступила председатель
Координационного совета
профсоюзных организаций
Балакова Надежда Трубец-
кая.

Краеугольной темой дня
стала частичная мобилиза-
ция, объявленная Прези-
дентом Российской Федера-
ции.  Глава Района Сергей
Грачев заявил участникам
встречи о важности сохра-
нения трудовых и соци-
альных гарантий балаков-
цам, участвующим в СВО, и
их семьям. Участники обсу-
дили ситуацию с острым де-
фицитом квалифицирован-
ных кадров, которая сложи-
лась во всех отраслях эконо-
мики.

Председатели крупных
профсоюзных организаций
озвучили главе района са-
мые насущные вопросы, ко-
торые регулярно поступают
к ним от членов профсою-
зов. Светлана Поперечнева
- председатель городского
профсоюза работников об-
разования - затронула воп-
рос обеспечения должного
уровня безопасности детс-
ких дошкольных и учебных
заведений. С.Е. Грачев по-
яснил, что на сегодняшний
день заключены контракты,
выделены денежные сред-
ства на охрану всех детских
садов и образовательных
учреждений, но существую-
щая система охраны требу-
ет  усовершенствования.
Отметил чиновник и пагуб-
ное влияние на неокреп-
шую психику детей негатив-
ной информации в соци-
альных сетях, которая льет-
ся потоками и подталкивает
подростков к совершению
чудовищных преступлений и
неоправданных поступков.

Председатель ППО АО
"БРТ" Татьяна Чубрикова
подвергла критике работу
общественного транспорта в
городе в вечернее время,
полное его отсутствие на
маршрутных линиях. Глава
БМР подробно описал ситу-

ДИАЛОГ БУДЕТ ПРОДОЛЖЕН12 октября профсоюз-
ный лидер АО "БРТ" Тать-
яна Чубрикова приняла
участие в заседании круг-
лого стола, который был
приурочен к проведению
Всемирного дня "За дос-
тойный труд".

ацию, сложившуюся с город-
ским парком автобусов и
троллейбусов. Сам он видит
решение данного вопроса в
заключение брутто-контрак-
тов. В такой системе оплата
работы перевозчиков зави-
сит не от числа пассажиров,
а от выполнения транспор-
тной работы. Заключение
таких договоров позволит
обеспечить, с одной сторо-
ны, движение обществен-
ного транспорта в периоды
снижения пассажиропото-
ка и получить обновление
подвижного состава. Воп-
рос активно прорабатыва-
ется администрацией горо-
да.

Важной проблемой явля-
ется и ремонт дорожного
покрытия внутри микрорай-
онов. По уточнению Сергея
Грачева, для проведения
внутриквартального ремон-
та дорог городу сегодня не-
обходимо более одного
миллиарда рублей. Такого
финансирования пока нет.
Участники круглого стола
обсудили вопросы взаимо-
действия профсоюзов и
СМИ. Зачастую профсоюзы
при попытке опубликовать
информацию о работе орга-
низации или статью о чело-
веке труда сталкиваются
либо с отказом редакторов
изданий, либо с явно "раз-
дутыми" суммами за разме-
щение публикаций. Сергей
Грачев обратил внимание
присутствующих на то, что в
адрес администрации он
также видит много негатива
и желания больше зарабо-
тать на хайпе, чем решить
проблему, и обещал под-
держку профсоюзным ра-
ботникам в вопросах совме-
стной информационной де-
ятельности на ресурсах ад-
министрации.

Татьяна Чубрикова также
обратилась к главе БМР с
просьбой поддержать эко-
логически важный проект
"Водорослям - крышка", ко-
торый вот уже несколько
лет ежегодно проходит в
рамках Всероссийской ак-
ции "Волга, живи!". В 2021-
2022 годах профком БРТ
присоединился к проекту,
организовав на предприя-
тии сбор пластикового мусо-
ра - крышек от термопаке-
тов, емкостей из-под соков,
молочной продукции для их
вторичной переработки. На
вырученные средства от
продажи более 40 кг "плас-
тика" были приобретены
мальки растительноядных
видов рыб: белого амура,
толстолобика, сазана. Мо-
лодь выпущена в бассейн
реки Волги. Рыба является
"санитаром" реки - подрос-
шая до 3-4 кг особь способ-
на уничтожать планктон,

100 тысяч таких рыбок по-
едают до 100 тонн водорос-
лей, спасая реку от засоре-
ния. Предприятие получило
сертификат участника Эко-
акции. Работники БРТ гото-
вы и дальше продолжать
участвовать в экологическом
проекте по оздоровлению
Волги, однако пункт приема
пластикового мусора нахо-
дится в г. Саратове. Татьяна
Александровна попросила
помощь с организацией в
Балаково места централи-
зованного сбора пластико-
вого мусора для его транс-
портировки региональному
оператору. Профсоюзный
лидер заявила, что к акции
могли бы присоединиться
все неравнодушные к про-
блемам экологии балаков-
цы. Сергей Грачев пообещал
поддержать инициативу.

Руководитель Балаковско-
го организационного отдела
профсоюза работников
здравоохранения обрати-
лась к главе с просьбой по-
мочь решить вопрос острого
"кадрового голода" в меди-
цине, отметив нежелание
молодых специалистов воз-
вращаться после обучения в
родной город даже на очень
привлекательных условиях
трудоустройства. Работа в
платных клиниках с мень-
шей нагрузкой и более высо-
ким уровнем дохода стано-
вится для молодых врачей
более желанной. Много на-
реканий услышал глава рай-
она в адрес Управляющих
компаний - жители города
жалуются на ненадлежащее
обслуживание. Большин-
ство жалоб связано с нача-
лом отопительного сезона и
отсутствием тепла в много-
квартирных домах. Притчей
во языцах стал дом 72, рас-
положенный на Саратовс-
ком шоссе, на окраине горо-
да. Сергей Евгеньевич отве-
тил, что о ситуации, связан-
ной с отсутствием горячей
воды и отопления у жильцов
многоэтажного дома в 21
микрорайоне ему известно,
она связана с подключени-
ем коммуникаций застрой-
щиками, и в ближайшее вре-
мя будет решена.

Вопросов, которые хотели
бы обсудить профсоюзные
лидеры с представителями
районной власти, накопи-
лось достаточно много. И
хотя основная функция
профсоюзов связана с защи-
той трудовых прав и гаран-
тий работников, им прихо-
дится постоянно решать и
другие социальные пробле-
мы. С.Е. Грачев пообещал
продолжить вести диалог по
острым вопросам с предста-
вителями общественной
профсоюзной организации
и вместе работать во благо
жителей города.
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Сообщает Росреестр

Главный приоритет современого госземнадзора - про-
филактика нарушений.

Именно на профилактику нарушений нацеливает Федеральный
закон от 31.07.2020 № 248-ФЗ "О государственном контроле (над-
зоре) и муниципальном контроле в Российской Федерации".

В качестве одного из действенных способов профилактики дан-
ный закон рассматривает Предостережение о недопустимости
нарушения обязательных требований.

Предостережение объявляется при наличии сведений о готовя-
щихся нарушениях или о признаках нарушения законодательства.

В современных условиях, когда действуют ограничения на про-
ведение плановых и внеплановых проверок соблюдения земель-
ного законодательства и, соответственно, на привлечение нару-
шителей к административной ответственности, этот метод про-
филактики активно используется госземинспекторами саратов-
ского Росреестра.

Если при рассмотрении обращений граждан и юридических лиц
или при проведении контрольно-надзорных мероприятий без вза-
имодействия с контролируемым лицом, госземинспектор сара-
товского Росреестра обнаруживает признаки нарушения земель-
ного законодательства, он принимает решение об объявлении и
направлении правообладателю земельного участка Предостере-
жения.

Предполагается, что, получив такое Предостережение, владе-
лец участка предпримет все необходимые шаги для устранения
признаков нарушения земельного законодательства, в том чис-
ле таких, как самозахват земли или её использование не по на-
значению.

Наталья Стрелецкая, заместитель начальника отдела государ-
ственного земельного надзора Управления Росреестра по Сара-
товской области, уточняет, что "в 2022 году плановые и внепла-
новые проверки соблюдения земельного законодательства граж-
данами и организациями её ведомство не проводит. Возобновле-
ние проверок Управлением будет осуществлено после снятия
ограничений на проведение контрольных (надзорных) мероприя-
тий.

"Внеплановые проверки могут быть проведены в исключитель-
ных, предусмотренных законом случаях, а именно: только при
наличии таких оснований, как:

 • факты непосредственной угрозы причинения вреда жизни и
тяжкого вреда, здоровью граждан;

 • факты причинения вреда жизни и тяжкого вреда здоровью
граждан;

 • непосредственная угроза обороне страны и безопасности
государства;

 • непосредственная угроза возникновения чрезвычайных ситу-
аций природного и техногенного характера.

Их проведение согласовывается с органами прокуратуры", -
подчёркивает она.

Автосреда
"МОСКВИЧ" НА СТАРТЕ

Завод "Москвич" планируется запустить в декабре и в
перспективе он должен стать центром электромобиле-
строения.

Об этом сообщил мэр г. Москвы Сергей Собянин во время уча-
стия в Международном экспортном форуме "Сделано в России-
2022". Перед началом пленарного заседания столичный градона-
чальник и председатель правительства Российской Федерации
Михаил Мишустин ознакомились с экспозицией форума, одним из
центральных элементов которой был стенд "Сделано в Москве".
"Надеюсь, что при помощи министерства промышленности в
декабре запустим снова завод "Москвич", - рассказал Собянин в
рамках доклада Мишустину. Он отметил, что есть желание, что-
бы Москва была центром электромобилестроения, для этого есть
все компетенции.

По информации Маил.ру
НА УАЗЕ СОЗДАН НОВЫЙ УЧАСТОК

На Ульяновском автомобильном заводе завершился ин-
вестиционный проект по созданию нового участка до-
водки и сдачи автомобилей площадью 3,5 тыс. квадрат-
ных метров.

Проект позволит повысить эффективность выполнения корпо-
ративных и оборонных заказов. На участке организованы два по-
ста приемки и доводки автомобилей под спецверсии Министер-
ства обороны и МВД. Установлены и оборудованы две новые ок-
расочно-сушильные камеры и четыре ямы для тяжелого кузовного
ремонта мостов и подвески. Также организовано дополнительное
место мойки автомобилей. "На новом участке применены новые
решения для организации взаимодействия между цехами свар-
ки, окраски, сборки, механосборочного и рамного производств.
Это позволит максимально сократить внутренние логистические
потоки и повысить эффективность при доводке и сдаче специаль-
ных версий", - отметил исполнительный директор ООО "УАЗ"
Алексей Спирин.

Газета "Панорама УАЗ", 12 октября 2022 г.
"ГРАНТА", "ВЕСТА" И "КИА РИО" -
САМЫЕ ПРОДАВАЕМЫЕ МАРКИ

В России наблюдается снижение покупательского спро-
са на новые легковые автомобили, в результате чего ав-
томобильный рынок заметно просел.

Продажи новых легковых и легких коммерческих автомобилей
по итогам 9 месяцев 2022 года снизились почти на 60 процентов,
по сравнению с аналогичным периодом прошлого года, сообщается
в пресс-релизе Комитета автопроизводителей Ассоциации евро-
пейского бизнеса в РФ (АЕБ).

С января по сентябрь включительно в России реализовано
менее 506,7 тыс. автомобилей, что на 753,5 тыс. менее, чем за 9
месяцев 2021 года. В сентябре в России продано 46,7 тыс. маши-
ны (минус 60 процентов к аналогичному месяцу прошлого года).

По данным АЕБ, продажи АвтоВАЗа упали по итогам трех квар-
талов на 54 процента, до 123,8 тыс. автомобилей. Показатели Kia
снизились на 64 процента, до 56,8 тыс. машин. Компания Hyundai
снизила реализацию автомобилей на 62 процента, до 50 тыс.
машин.

Самой продаваемой моделью в России стала LADA Granta (око-
ло 55 тыс. единиц за 9 месяцев), за ней следуют LADA Vesta (26,7
тыс. машин) и Kia Rio (около 23,9 тысяч).

По материалам IS

НОВАЯ СТРАТЕГИЯ УАЗ
Ульяновский автозавод (УАЗ) представил новую долго-

срочную стратегию развития компании до 2035 года.
Программа перспективного развития была анонсирована дирек-

тором ООО "УАЗ" Адилем Шириновым и генеральным директором
"Соллерс Авто" Николаем Соболевым. Ее основные положения
были продемонстрированы в НАМИ и на международном автомо-
бильном форуме МАНФ-2022.

Согласно новой стратегии, продуктовая линейка УАЗ в ближай-
шие 10-13 лет будет развиваться по трем ключевым направле-
ниям: владение ТС по подписке, дистанционное управление про-
цессами сервиса и взаимодействие с клиентом, внедрение ADAS
и технологий V2X. Что касается первого пункта, то похожие сер-
висы аренды автомобилей в России уже запустили другие авто-
производители. Под вторым подразумевается возможность уда-
ленного оказания сервисных услуг, а в третий пункт заложены
сразу два понятия: комплекс систем активной безопасности и по-
мощи водителю (ADAS) и технологии взаимодействия автомоби-
ля с дорожной инфраструктурой и другими участниками дорож-
ного движения (vehicle-to-everything).

Кроме того, УАЗ закладывает возможность создания новой
платформы, ориентированной на полностью электрические авто-
мобили.

Портал CarsWeek, 17 октября 2022 г.

ЛУЧШЕ - ПРЕДОСТЕРЕЧЬ


